

令和3年第7回関市教育委員会会議録

1 日時

開会 令和3年7月27日(火)午後3時
閉会 令和3年7月27日(火)午後4時10分

2 場所

関市役所 6階 6-2会議室

3 出席委員

| | | | |
|----------|---|---|----|
| 教育長 | 森 | 正 | 昭 |
| 教育長職務代理者 | 西 | 部 | 美晴 |
| 教育委員 | 足 | 立 | 司郎 |
| 教育委員 | 清 | 水 | 徹子 |
| 教育委員 | 末 | 松 | 桂子 |

4 説明のために出席した者

| | | | |
|----------------|---|---|----|
| 教育委員会事務局長 | 三 | 輪 | 之 |
| 教育総務課長(会議録書記) | 後 | 藤 | 勝巳 |
| 学校給食センター事務長 | 藪 | 下 | 彰 |
| 学校教育課長 | 山 | 田 | 茂樹 |
| 学校教育課主幹 | 遠 | 藤 | 睦史 |
| 関商工高等学校事務長 | 中 | 村 | 進 |
| 関商工高等学校長 | 武 | 田 | 理一 |
| 関商工高等学校教諭(商業科) | 棚 | 橋 | 英一 |
| 関商工高等学校教諭(工業科) | 野 | 口 | 晃弘 |
| 関商工高等学校教諭(定時制) | 石 | 原 | 桂 |

5 出席した事務局職員

教育総務課課長補佐 廣瀬正則

6 傍聴者

なし

7 議事日程

- (1) 開会
- (2) 前回(令和3年第6回)の会議録の承認について
- (3) 教育長事業報告(5月26日から7月27日)
- (4) 議事
 - 議案第24号 令和4年度使用関商工高等学校用教科用図書の採択について
 - 議案第25号 令和4年度使用小中学校用教科用図書の採択について

て

(5) 閉会

議事内容（概要）

○開会

事務局長 　ただ今より、令和3年第7回関市教育委員会会議を開会します。本日は、議案の関係で、関商工の先生方にご出席いただいておりますので、教育長事業報告を議案の後にさせていただきますので、よろしくをお願いします。

○前回会議録の承認

事務局長 　令和3年第6回の会議録の承認について、事務局の報告をお願いします。

教育総務課長 　（第6回会議録を朗読）

事務局長 　何か質問はございませんか。

質問がないので、会議録を承認してよろしいでしょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認します。委員の方は、後ほど会議録に署名をお願いします。

○議事

事務局長 　続きまして、議案の審議に入ります。本日の議案は、2件です。「議案第24号 令和4年度使用関商工高等学校用教科用図書採択について」及び「議案第25号 令和4年度使用小中学校用教科用図書採択について」の2議案については、ともに教科書採択に関する議案で、教科書の採択前でございますので、公正確保のため、関市教育委員会会議規則第15条の規定により、秘密会としたいと思っておりますが、ご異議ございませんか。

委員 　（「異議なし」の声）

事務局長 　それでは、これらの2議案については秘密会といたします。

| 議案番号 | 案件名 | 結果 |
|--------|----------------------------|------|
| 議案第24号 | 令和4年度使用関商工高等学校用教科用図書採択について | 原案承認 |
| 議案第25号 | 令和4年度使用小中学校用教科用図書採択について | 原案承認 |

○教育長の報告

事務局長 　教育長の事業報告をお願いします。

教育長 　先月の協議会開催日以降の事業報告をします。

新型コロナウイルス感染症対策本部会議ですが、最近は、

2週間に1回程度行われています。7月3日に県から修学旅行や課外学習の行き先について、宿泊は可とするが、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置の地域には行かない。それ以外の地域なら実施してよいとの連絡がありました。1学期に中学校5校が修学旅行を予定していましたが、1校は延期しました。

6月28日に関市議会最終日がありました。

29日南ヶ丘小公表会。昨年コロナの影響でできなかったため、今年行いました。南ヶ丘小では、タブレットを先進的に使用し、さらに思考や表現力を身につける授業を見せていただきました。とても進んでいるなあと感じました。

6月30日は上之保小、7月に入りまして2日下有知小、5日富野小、6日板取川中、8日桜ヶ丘小、9日武芸小、12日瀬尻小、13日板取小、14日博愛小の学校訪問を行いました。今年度から美濃教育事務所と市教委と一緒に訪問することにしました。

7月1日小中校長会、7日教頭会は、会議室で行っていませんが、15日の美濃地区教育長会は、郡上、美濃、関の3市でオンライン会議を実施しました。

7月7日、関商工の7人制ラグビー、写真部、ワープロ部、バトントワリング部が全国大会に出場しますので、報告に来てくれました。

13日、関商工の部活動を見学させていただきました。運動系文化系どちらも大変いきいきと活動されているなあと感じました。

21日、関商工「みらい」検討委員会では、少子化、国際化、技術革新が進み、市内の小中学生が毎年100人ずつ減っていく状況の中で、今までどおりクラスや部活動を維持していけるのか等々、今後の関商工の在り方について、委員の皆様からお知恵をいただく会議の第2回目を行いました。

26日は、いじめ問題対策連絡協議会に出席しました。

そしてこの教育委員会会議です。

事務局長 ありがとうございます。ただ今の報告について、何かご質問は、ございませんか。ご質問がなければ、本日の議事は、すべて終了しましたので、これをもちまして、第7回教育委員会会議を終了いたします。